
会 議 録 

会議の名称 第 5回飯塚市男女共同参画推進委員会 

開催日時 令和 5年 3月 28日（火）14：00～15：30 

開催場所 飯塚市役所本庁舎 4F 入札室 

出席委員 

安河内恵子委員、平嶋穂積委員、安田良徳委員、高見順子委員、徳永洋一

郎委員、林道太委員、柴田なつき委員、藤井節子委員、岡松美千代委員、

永井順子委員、坂無淳委員、 

欠席委員 真鍋和子委員、田島正智委員、末崎牧委員、 

事務局職員 男女共同参画推進課長、企画担当主査、事業係長 

会議内容 

議題 1 

(1) 第 2 次飯塚市男女共同参画プラン 令和 3 年度進捗管理意見書回答に

ついて 

 ※進捗管理のうち 3点につき、男女共同参画推進課、人事課、学校教育

課より回答の補足説明実施 

 

(2) 飯塚市男女共同参画センター「サンクス」報告 

 

(3) その他 

事務局連絡事項 4年度以降の進捗管理の在り方について外 

 

 

(1) 第 2 次飯塚市男女共同参画プラン 令和 3 年度進捗管理意見書回答に

ついて 

 

男女共同参画推進課長説明 

 

質疑、意見共になし 

 

 

人事課長補佐説明 

 

平嶋副会長 

育児休業取得は 0人とのことだが、せめて 3日間の配偶者出産休暇取得率

は 100%に近づくように努力してほしい。 



安河内会長 

育児休業は給与面などいろいろあるが、他のところは進めている。 

北九州市は男性の育児休業取得率は R3年度実績で 60%となっている。国も

目標値を設定しているのに、飯塚市は育児休業取得率 0%で本当にいいの

か、もう１度考えてもらいたい。 

北九州市は育児休業の取得以外もすごく進んでいるが、イクボス宣言の実

施、職員に子どもがうまれるときは上司と面談、上司から男性職員に育児

休業取得をすすめるなどさまざまな取組を進めている。 

給与面だけでなく、上司や組織の考え方など人の面での不安があるのでは

ないかと推測されるので、そういった点については、男性職員に対し上司

が面談して約束するなどしないと、現状のままでは育児休業はとれないと

思う 

各部局の上司がそういうはたらきかけをするようにするのが、人事課の役

割なのではないだろうか。 

もちろん今も頑張っていると思うが、他の自治体でもっと頑張っていると

ころもあるので、他市を参考に、今後どのように頑張るかを考えてほしい。 

 

 

学校教育課長補佐説明 

 

 

安河内会長 

離職率が高いことの原因はどのようにお考えか。 

 

 

学校教育課長補佐 

勤務時間は以前に比べたら減っているが、他の職場と比べて良い職場環境

かというと、そうはいえない現状がある。新しく入った教員の方が劣悪な

職場環境に驚き、やめる人も多い。これは学校だけで解決できる問題では

ないと考えています。行政も学校と一緒に考えて、新しく入った人も魅力

的に感じられる職場づくりをしていかないといけないが、今どうするとは

言えない、国の状況、学校管理職の意見も聞きながら進めていきたい。 

 

 

(2) 飯塚市男女共同参画センター「サンクス」報告 

 

事務局より報告 

 



質疑、意見共になし。 

 

 

(3) その他 

事務局連絡事項 4年度以降の進捗管理の在り方について他 

 

 

質疑、意見共になし。 

 

 

会議資料 

＜事前配付＞ 

1. 1. 第 2 次飯塚市男女共同参画プラン令和 3 年度進捗管理意見書に対

する各課回答 

 

＜当日配付＞ 

1. 第 2次飯塚市男女共同参画プラン令和 3年度進捗管理意見書回答抜粋 

（男女共同参画推進課、人事課、学校教育課分） 

2.令和 3年度 男女共同参画センター「サンクス」事業報告 

公開・非公開

の別 

１ 公開   2 一部公開   ３ 非公開 

（傍聴者 6名） 

その他 
 

 

 


